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平
山
晶
邦
の
議
員
活
動
に
対
し
、
い
つ
も
ご
支
持

と
ご
支
援
を
賜
り
、
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

常
陸
太
田
市
議
会
議
員
に
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
か

ら
、
4
期
16
年
が
経
ち
ま
し
た
。

こ
の
4
年
間
も
常
陸
太
田
市
の
様
々
な
課
題
問

題
を
市
民
の
皆
様
と
考
え
、
常
に
新
鮮
な
気
持
ち
で

活
動
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
議
員
と
し
て
大
変
や
り
が

い
を
感
じ
た
4
年
で
し
た
。

私
は
市
民
の
皆
様
に
選
ば
れ
て
、
議
会
の
場
に

立
っ
て
い
る
と
い
う
こ
と
を
、
忘
れ
た
こ
と
は
あ
り

ま
せ
ん
。

そ
れ
ゆ
え
、
議
会
で
の
質
問
や
活
動
を
す
る
と
き

の
私
の
基
準
は
、
市
民
の
皆
様
が
ど
の
よ
う
に
考
え

る
だ
ろ
う
と
い
う
こ
と
で
す
。

市
民
が
10
人
い
れ
ば
10
人
が
納
得
す
る
質
問
や

活
動
で
は
な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
私
は
逃
げ
ず

に
市
民
の
皆
様
に
説
明
責
任
が
果
た
せ
る
活
動
を

し
て
き
た
つ
も
り
で
す
。

市
議
会
議
員
と
い
う
職
責
を
、
こ
れ
か
ら
も
皆
様

と
一
緒
に
な
っ
て
や
っ
て
い
き
た
い
と
い
う
思
い

は
、
16
年
や
っ
て
き
た
実
績
と
経
験
の
中
で
ま
す
ま

す
強
く
な
っ
て
い
ま
す
。

常
陸
太
田
市
の
中
で
市
民
の
皆
様
の
生
活
環
境
、

く
ら
し
が
少
し
で
も
良
く
な
る
よ
う
努
め
る
議
員

活
動
を
こ
れ
か
ら
も
行
っ
て
ま
い
り
ま
す
こ
と
を

御
誓
い
申
し
上
げ
ま
す
。

今
後
と
も
、
平
山
晶
邦
に
ご
支
援
い
た
だ
き
ま
す

よ
う
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ
ま
し
て
、
ご
あ
い
さ

つ
と
い
た
し
ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

誠実に! 即実行!
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誠実に市民の皆様に寄り添う
常陸太田市を目指します。

討議資料

新しくなったトイレ（太田小・佐竹小）

常陸太田市役所

職員増による常備消防力の強化

市民が使いやすい地域公共交通の核になるバス

第3セクターが経営する道の駅ひたちおおた

2019年台風19号による被害

東部土地区画整理事業

今後取り組んでいく課題

誠実に! 即実行!

ひ ら や ま ま さ く に

今期4年間の議員活動で取り組んできたこと
①市内小中学校の生活環境の整備
●トイレの改修やエアコンの設置を進めて
生徒がより良い環境で学校生活を送れ
るようになった。
●ICT教育をどのように進めるのか。 ⑧市職員の教育システムについて

●市職員の研修体制を整えて職員の資質
の向上を図るべきである。

⑨上水道事業について
●年数が40年を超えている浄水場・水道
管等の施設整備をどのようにするのか。 

⑮新総合体育館整備に伴う運営管理
●新総合体育館の運営管理をどのように
行うのか。 

⑩災害対策と今後の災害対応
●台風19号の経験から見えてきた本市の
災害対策の課題・問題を今後の災害対応
にどのように活かして取り組むのか。

⑪本市の財政について
●財政調整基金の残高や財政調整基金の
活用方針の基準を明らかに。

⑫市の環境問題への取り組み
●カーボンニュートラル等への取り組みと
今後のあり方。

⑭公共施設等再配置計画
●公共施設等の再配置の問題点を整理し
再配置を進めるべきである。

②常備消防力の強化
●消防職員の増加を図って市民の安全安
心を守るべきではないか。

③市が出資している第三セクター
　の経営問題や組織のあり方
●市が出資をして指定管理団体としてい
る組織の運営について、その経営のあり
方に市は責任を持つべきである。それゆ
え団体の経営については厳しい管理が
必要である。

⑬コンパクトシティ一を目指す
　立地適正化計画について
●国が目指すコンパクトシティーの前提と
なる立地適正化計画の進捗は。

④公共バスのあり方
●公共バスのあり方は学校の統廃合や少
子高齢化などの進展によって大切に
なっている。市民に使い勝手が良い市
民バスのあり方を常に求めていってい
ただきたい。

⑦少子化・人口減少対策
●本市の少子化・人口減少対策事業は全
国的に見ても進んでいる。その実績を上
げていく努力をしてほしい。

⑤学校の統廃合の進め方
●少子化が進み複式学級などになる学校
は地域の理解を得ながら統廃合を進め
るべきである。

⑥東部土地区画整理事業について
●国道349号線のロードサイドの開発は
本市のターニングポイントになる事業で
ある。市も土地区画整理組合を支援し
て成功させるようお願いする。

●今住んでいる市民がこれからも心配なく住める
本市の財政のあり方と環境作り
●市民の安全安心を目指した防災対策や災害対策
●市民の健康と不安に対応する行政のあり方
●少子・高齢化対策と人口減少対策
●統合を進めた市内小中学校のより良い教育環境
●東部土地区画整理事業への企業誘致と街作り
●財政から考えた効率ある市施設の統廃合
●市が出資する第三セクターの経営と組織のあり方
●新総合体育館整備と運営組織のあり方


